



iSoft cuenta en el PTA con un centro de desarrollo en el que se invirtieron ocho millones de euros hace tres años. :: SUR

iSoft tiene la receta para optimizar el sistema sanitaria

La multinacional especializada en 'software' para la gestión de hospitales tiene en la tecnópolis su centro de desarrollo para el sur de Europa y Latinoamérica, donde trabajan 240 empleados

A nivel mundial, iSoft cuenta con clientes en más de cuarenta países. Las oficinas de Málaga prestan sus servicios a España, Italia, Francia, Portugal, México, Honduras, Perú y la República Dominicana. El centro de excelencia o centro de desarrollo, puesto en marcha en 2009, ha sido una de las grandes apuestas de la compañía en Málaga.

Centro de desarrollo

Este departamento, en el que se invirtieron ocho millones de euros, desarrolla soluciones que se comercializan en todo el mundo y está compuesto por más de ochenta profesionales. Se realizan desarrollos en el ámbito de la atención primaria, la incorporación de las nuevas tecnologías a la sanidad, como son las plataformas móviles, además de la evolución de otros productos ya existentes. Cara al futuro, el director general de iSoft en Málaga asegura que son «optimistas», basando buena parte del crecimiento en la expansión por Latinoamérica, «donde el pasado año hemos conseguido mejorar nuestro posicionamiento con nuevos contratos en México, Perú y Honduras, a la vez que reforzamos nuestra posición de liderazgo en el mercado español, a través de la innovación de productos, la firma de nuevos contratos y las renovaciones de otros existentes», dice.

El objetivo de crecimiento previsto en esta unidad de negocio del sur de Europa y América Latina, con sede en el PTA, es cercano al 50%, «lo que implicará una importante incorporación de nuevas personas a la compañía».

PTA

EUGENIO CABEZAS



MÁLAGA. Las nuevas tecnologías forman parte inseparable de nuestras vidas cotidianas, hasta el punto de que casi no podemos vivir sin teléfono móvil, ordenador o Internet. La irrupción de las ventajitas de la Red y los sistemas tecnológicos también han beneficiado enormemente a las administraciones públicas, permitiendo una gestión más eficiente de los recursos. En el ámbito de la sanidad, los hospitales, ambulatorios y consultorios se han ido progresivamente incorporando a este universo, con aplicaciones que permiten centralizar los datos de millones de pacientes.

En este terreno es donde la compañía multinacional de base tecnológica iSoft ha conseguido posicionarse como uno de los grandes referentes mundiales en el desarrollo de 'software' y aplicaciones para la sanidad, especialmente a raíz de la apertura de su centro de Málaga, con sede en el Parque Tecnológico de Andalucía (PTA). Desde hace siete años, la firma, que desde el pasado 1 de agosto es propiedad de la multinacional tecnológica CSC, cuenta con unas oficinas para el sur de Europa y Latinoamérica en la tecnópolis malagueña, un edificio en el que actualmente trabajan unas 240 personas.

Unión con CSC

Según explica el director general de iSoft en Málaga, Guillermo Ramos, la unión con CSC se ha llevado a cabo «con el objetivo de crecer y llegar a ser líderes mundiales en soluciones tecnológicas y de servicios para la sanidad. CSC tiene 97.000 profesionales en todo el mundo y cerró el último ejerci-

cio con una facturación superior a los 16.000 millones de dólares, por lo que es uno de los líderes mundiales en soluciones tecnológicas empresariales y servicios, mientras que iSoft lo es en soluciones para la sanidad». «La unión genera uno de los principales proveedores mundiales de soluciones tecnológicas y de servicios para el sector sanitario», resume Guillermo Ramos.

Desde la sede de iSoft en Málaga se dirigen las ventas y la ejecución de proyectos para el sur de Europa y Latinoamérica. Asimismo, en la sede del PTA está el centro de desarrollo responsable, tanto de los productos que instalan cómo de los que se desarrollan a nivel mundial. En el último año la firma ha aumentado la plantilla un 10%, hasta las 240 personas, «aunque con previsión de continuar creciendo».

«Deberemos incorporar a la empresa de 30 a 50 empleados en este año. Sin duda, no es tarea fácil pero consideramos que en Málaga encontraremos a los profesionales adecuados»,

apunta Ramos, quien detalla que aproximadamente el 70% de los empleados son titulados universitarios, destacando un alto porcentaje de ingenieros informáticos y especialistas en sanidad. «El conocimiento y la capacidad de las personas es la base fundamental de la compañía», considera el director general de iSoft en Málaga. Su última facturación anual fue de 19 millones de euros para el centro del PTA.

LOS DATOS

► **Actividad.** Diseño de 'software' para el sector sanitario, como hospitales y centros de salud.

► **Clientes.** En más de 40 países. La oficina del PTA trabaja con España, Italia, Francia, Portugal, México, Honduras, Perú y República Dominicana.

► **Empleados.** 240.

► **Facturación.** 19 millones de euros anuales.